
№ 36 (326) 
15 сентября 2015 года

тел.: 36-888, 36-838           pereslavl2009@mail.ru
6

В эти дни по двум государ-
ственным ТВ каналам «крутят» 
известный фильм по Булгакову 
«Собачье сердце». К чему бы 
это? Ну, просто суперактуаль-
но показать этот фильм всем 
«ярославским робятам» и лучше 
было бы организовать для них 
коллективный просмотр, как это 
делалось в прежние времена 
после партхозактивов. Там что 
ни кадр, то - иллюстрация сегод-
няшней жизни. И, кстати, судя 
по социальным сетям, активные 
граждане широко это обсужда-
ют. Чего стоит только один кол-
лаж, который мне переслали по 
электронной почте…

Итак, лето пролетело в рефор-
мах мэра Кошурникова. Новои-
спеченный младореформатор 
переславского разлива решил 
«рубить», отнимать и брать. Так 
его, видимо, где-то научили. 
Ну, совсем как в 90-е… Моло-
дой фигурант, наверное, решил 
чапаевским наскоком взломать 
все, что есть и создано до него, 
прибрать к рукам, предполагая, 
что победителей не судят.

Только цена - жизнь и благо-
получие людей для подобных 
деятелей - лишь разменная мо-
нетка.

Какой только болтовни мы ни 
наслушались за время кошурни-
ковского безвременья:

- сети ГВС он уже переделал 
- теперь они с обратным ходом 
ГВС, так, что тупиковых трасс те-
перь нет;

- отдельную котельную для ГВС 
на Чкаловском он уже постро-
ил и проект сделал, наверное;

- землю под новую котельную 
(взамен «мэсовской») для мкр. 
Чкаловского он уже выделил, и 
все согласования собрал, и пу-
блично потребовал от Егорова 
убрать из города «его железо»;

- инвестора тоже нашел;
- все сети он уже переложил и 

перечинил;
- горячую воду, которую он по 

собственной инициативе и по 
личному плану лишил жителей, 
обещал дать со дня на день, как 
только «разберется с собствен-
никами», ждем-с…

Это краткие итоги, а теперь 
подробно.

В ночь с 14 на 15 мая был 
совершен групповой налет на 
котельную ООО «МЭС» в мкр.
Чкаловском и ее захват, после 
взлома забора.

Что должен был сделать лю-
бой мэр любого города, в дан-
ном случае - Кошурников? Тут 
же вызвать полицию, поднять на 
ноги всех! А что делал наш фигу-

рант? Ничего! То есть он знал и, 
по-видимому, организовал на-
лет и захват.

В течение дня мною предпри-
нимались все экстренные меры, 
чтобы освободить котельную.

Что делает Кошурников? Со-

бирает КЧС (там было всего 
три(!) члена КЧС и еще 17 неиз-
вестно кто), где «главным» после 
Туманова был помощник Кошур-
никова некто Шолин.

Если Вы, уважаемый чита-
тель, думаете, что обсуждалось 
заявление Егорова о налете и 
освобождении котельной, то Вы 
наивны. В Переславле время как 
будто пошло вспять, в 30-е годы 
прошлого века.

Собственно Шолин был глав-
ным «запевалой» по осуждению 
именно Егорова(!) за то, что, 
видите ли, котельная вот-вот 
взорвется, а налетчики, оказы-
вается, спасают жителей от это-
го взрыва…

Вы думаете, что это бред. Я 
тоже поначалу, сидя там, так по-
думал. Но, нет. Все было, как го-
ворят, по-взрослому: протокол, 
подписи и решение - остановить 
котельные.

ВОТ ТАК ЛИШИЛИ ТЫСЯЧ 
ЛЮДЕЙ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ.

Через пять минут после это-
го так называемого КЧС (судом 
по иску прокурора его реше-
ние признано незаконным, но 
ведь через четыре месяца(!) 
без ГВС), Кошурников собирает 
пресс-конференцию с предста-
вителями местных СМИ и объяв-
ляет, что на Чкаловском заменен 
собственник и ничего незакон-
ного не происходит. А горожан 
попросил немного подождать: 
и будет вам скоро и ГВС, и все 
другое, и заживете вы счастливо 
под его личным руководством.

Вот это и было реальное по-
ведение мэра Кошурникова 
на момент захвата котельных, 
на момент их принудительной 
остановки и противозаконного 
прекращения подачи ГВС детям 
в коррекционную школу, воен-
ным и жителям (всего более 
4000 человек).

Компетентным органам и нам 
всем надо только выяснить: был 
ли Кошурников организатором 

всего этого действа или он был 
членом некоей команды, в ко-
торую входили и уголовники, 
вышвыривавшие из котельной 
оператора ООО «МЭС».

Кстати, нелишне выяснить 
роль и место Ровенского? 

(бывшего команди-
ра воинской части, 
бывшего чиновни-
ка мэрии, бывше-
го директора МУП 
«Энергетик»), за-
меченного в котель-
ной ООО «МЭС» 
в период налета.

Далее, в котель-
ной взламываются 
двери, в том числе 
и кабинет, где хра-
нилась вся доку-
ментация. Сейфы 
вскрываются авто-
геном. Похищается 
из кабинета всё(!) 
под чистую: ком-
пьютеры, докумен-
ты, личные вещи и 
деньги сотрудни-
ков, даже флэшки.

Далее фигуран-
тами этой группы 
вызывается пред-
ставитель Ростех-
надзора, который 

констатирует, что у ООО «МЭС» 
документации нет, котельная не 
может эксплуатироваться.

Котельную на Чкаловском 
с помощью приставов, поли-
ции при личном участии нового 
межрайонного прокурора А.Ю.
Фольца летом освободили от 
негодяев. 

Мои обращения в полицию 
не привели к поимке налетчиков 
и возврату документации, хотя 
уголовное дело возбуждено.

ООО «МЭС» несет большие 
убытки от простоя и от непостав-
ки ГВС.

После того, как зам. мэра 
Туманов уехал из города, в его 
кабинете обнаружена часть до-
кументации и… тихо передана 
в городской отдел архитектуры, 
но не в ООО «МЭС». 

Нам дали часть документов 
и разрешение «посмотреть» на 
принадлежащие нам же доку-
менты…

Вот уж верно: скажи мне, кто 
твой первый зам, и я скажу, кто ты!

ООО «МЭС» в третий раз 
за пять лет СОБИРАЕТ и вос-
станавливает СВОРОВАННУЮ 
ДОКУМЕНТАЦИЮ ДЛЯ ОЧЕ-
РЕДНОГО ПРЕДСТАВЛЕНИЯ в 
РОСТЕХНАДЗОР.

Мы обратились к федера-
лам с заявлением - выяснить 
следующие вопросы:

1 - как попали в отдел архи-
тектуры мэрии оригиналы на-
шей документации;

2 - когда документы ООО 
«МЭС» были переданы в отдел;

3 - кем и при каких обстоя-
тельствах переданы;

4 - составлялся ли ка-
кой-либо документ при пере-
даче, если нет - почему;

5 - каков перечень пере-
данных документов;

6 - где документы ООО 
«МЭС» удерживались до пе-

редачи в отдел архитектуры и 
кто был инициатором, кто от-
давал распоряжения.

ВОТ ТАКОЕ ПОЛОЖЕНИЕ 
С КОТЕЛЬНОЙ НА ЧКАЛОВ-
СКОМ И С ГОРЯЧЕЙ ВОДОЙ 
ДЛЯ ЭТОГО МИКРОРАЙОНА.

Положение с котельной в пос. 
Молодежном совершено другое. 
В «Независимой газете» мы уже 
трижды описывали ситуацию. 
Там негодяи придумали «дол-
гоиграющую схему» захвата и 
остановки котельной с помощью 
«ментов». Не путать с полицией.

ПРОКУРОР ЯРОСЛАСКОЙ 

ОБЛАСТИ ВЫНУЖДЕН ОБРА-
ТИТЬСЯ В СУД, ЧТОБЫ РЕШИТЬ 
ПРОБЛЕМУ ДОСТУПА ООО 
«МЭС» К СВОЕЙ КОТЕЛЬНОЙ на 
Молодежке.

Таким образом, по наше-
му мнению, ПЕРВОПРИЧИНОЙ 
ЛИШЕНИЯ ЖИТЕЛЕЙ, ДЕТЕЙ И 
ВОЕННЫХ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ ЯВ-
ЛЯЮТСЯ ОРГАНИЗОВАННЫЕ 
СПЛАНИРОВАННЫЕ ДЕЙСТВИЯ 
ГРУППЫ ЛИЦ, ВКЛЮЧАЯ КО-
ШУРНИКОВА, С ЦЕЛЬЮ ЗА-
ХВАТА СОБСТВЕННОСТИ ООО 
«МЭС».

ШВОНДЕРЫ
Самоучитель о том, 

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

Об обращении депутатов Ярославской областной Думы
к Губернатору Ярославской области

Ярославская областная Дума
П О С Т А Н О В И Л А:

Принять обращение депутатов Ярославской областной Думы к 
Губернатору Ярославской области (прилагается).

 Председатель Ярославской областной Думы 
М.В. Боровицкий

 
Приложение 

к Постановлению Ярославской областной Думы

Уважаемый Сергей Николаевич!
 
15 мая 2015 года на заседании Ярославской областной Думы 

председатель правительства Ярославской области А.Л.Князьков, 
отвечая на заявление (запрос) депутата Балабаева С.А. о направ-
лении Департаментом дорожного хозяйства Ярославской области 
ходатайства о прекращении уголовного дела в отношении Погося-
на В.В. в связи с примирением сторон и необходимости увольне-
ния Директора Департамента дорожного хозяйства, заявил о том, 
что такого ходатайства не существует, а имеется лишь письмо в 
Ленинский районный суд с информацией о возмещении причи-
ненного области ущерба в размере более 17 миллионов рублей.

Вместе с тем ходатайство о прекращении уголовного дела в 
связи с примирением сторон 7 мая 2015 года направлено Дирек-
тором департамента дорожного хозяйства Ярославской области 
Кругловым О.А. в Ленинский районный суд города Ярославля за № 
07-07/678.

 
Таким образом, Председатель Правительства Ярославской об-

ласти Князьков А.Л., предоставив 15 мая 2015 года на заседании 
Ярославской областной Думы недостоверную информацию, на-
рушил требования пункта 8 части 3 статьи 46 Устава Ярославской 
области, Закона ЯО от 11.11.2013 N 58-з «О депутате Ярославской 
областной Думы».

Действия Председателя Правительства Ярославской области 
Князькова А.Л., директора Департамента дорожного хозяйства 
Ярославской области Круглова О.А. не направлены на борьбу с 
преступностью, не обеспечивают решение возложенных на них 
задач, наносят ущерб авторитету государственных органов, не 
обеспечивают равное, беспристрастное отношение ко всем фи-
зическим и юридическим лицам, могут быть связанны с влиянием 
каких-либо личных, имущественных (финансовых) и иных интере-
сов, препятствующих добросовестному исполнению должност-
ных обязанностей, нарушают требования статьи 19 Конституции 
Российской Федерации, Федерального закона от 06.10.1999 N 
184-ФЗ «Об общих принципах организации законодательных 
(представительных) и исполнительных органов государственной 
власти субъектов Российской Федерации», статьи 15, 18 Фе-
дерального закона от 27.07.2004 N 79-ФЗ «О государственной 
гражданской службе Российской Федерации», Устава Ярослав-
ской области.

Просим Вас рассмотреть вопрос о досрочном освобождении 
Князькова А.Л., Круглова О.А. от занимаемых должностей (уволь-
нении с гражданской службы).

НЕКОТОРЫЕ ФАКТЫ:
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Хотелось бы прояснить 
иные вопросы 
и мы позвонили Юрию 
Николаевичу Егорову.

- В материалах, ранее опу-
бликованных по Молодежке, 
Вы показали роль и место 
подполковников МВД в за-
хвате, остановке и удержании 
котельной в таком состоянии 
целое лето. А какова возмож-
ная роль Кошурникова?

- Если бы мэру любого горо-
да были небезразличны нужды 
детей коррекционной школы, 
например, мэр созвал бы сове-
щание, пригласил бы все сто-
роны, призвал к сотрудничеству 
нас, предложил бы помощь, об-
ратился бы немедленно (тогда 
еще - в мае) в прокуратуру, мол, 
найдите и подскажите законные 
основания для возврата прохода 
сотрудников ООО «МЭС» в свою 
котельную. Но этого не было ни 
в мае, ни летом, ни сейчас - в 
сентябре. Я ожидал, кстати, 
что мэр после решения суда 
о незаконности отключения 
котельных обратится к нам и 
скажет: мол, ошибся… Нет, 
натиск на ООО «МЭС» продол-
жился и далее, я бы сказал - с 
остервенением.

То есть у Кошурникова - 
иные цели и, надо полагать - 
перехват собственности ООО 
«МЭС». Или он, скорее всего, 
рьяно исполняет чье-то пору-
чение. Наверное, поэтому им 
заморожены решения всех 
вопросов по земле под тремя 
объектами ООО «МЭС».

- Повторю еще раз вопрос 
об ответственности подпол-
ковников МВД. Они «шли» 
вслед за позицией Кошурни-
кова или это их инициатива?

- На настоящий момент у нас 
три версии (и они озвучивались 
ранее), но, по-види-
мому, Кошурников их 
подставил, и это надо 
расследовать. 

- Как видим, при-
чины захватов и 
незаконного отклю-
чения котельных 
на Чкаловском и в 
Молодежном со-
всем разные. А что 
в остальной части 
города? Выскажите 
свое мнение.

- Мне известно о 
застарелом много-
летнем конфликте 
интересов, но мы к 
этому отношения не 
имеем.

Подчеркиваю, что 
наши враги (и иначе 
мы не можем их на-
зывать) в 2015 году 
хорошо продумали 
очередное так назы-
ваемое «весеннее 
наступление». Для 
наших двух котельных 
придумали разные 
сценарии перехвата 
собственности и биз-
неса и попытались их 
реализовать.

- Нам известно, 
что Вы направили 
письмо в ФАС РФ, 
УФАС по Ярослав-

ХХI века
как по-серьезному доить бюджет

ской области, областной Де-
партамент энергетики и ре-
гулирования тарифов. Там, в 
том числе, идет речь о МУП 
«Спектр». Вы считаете, что это 
предприятие притовозаконно 
назначено единой теплоснаб-
жающей организацией?

- По моему мнению - да. По-
становление главы города сей-
час оспаривается в суде. 

В своем письме я уведомил 
адресатов, что ООО «МЭС» го-
тово взять в аренду локальные, 
не связанные с городскими се-
тями, теплосети в микрорай-

онах Чкаловском 
и Молодежном и 
обеспечить тариф 
на транспортиров-
ку в размерах до 
190 руб. за Гкал. 
И таким образом 
обеспечить полный 
отпускной тариф в 
размере не более 
1300 руб. за Гкал.

Насколько нам 
известно, МУП 
«Спектр» пред-
лагает тариф на 
транспортировку 
значительно выше 
и полный отпуск-
ной тариф будет 
больше на 40-50%, 
что является базой 
для последующе-
го дотирования 
МУПа с призна-
ками коррупции и 
п о с л е д у ю щ е г о 
возможного «от-
мывания» денег. На 
основе имеющей-
ся официальной 
информации, уже 
планируются дота-
ции из бюджета на 
покрытие расходов 
МУП «Спектр», то 
есть при наличии 
рыночного конку-
рентного предло-

жения ООО «МЭС», владеющего 
источниками тепловой энергии - 
котельными, закладываются 
бюджетные дотации для МУПа.

- Вы заявляли, что подадите 
в суд на Кошурникова на воз-
мещение убытков Вашей ком-
пании за вынужденный про-
стой котельных. Иск в суде?

- Кошурникову потребуется 
как-то попытаться переложить 
ответственность за беспредел 
с горячей водой, за все другие 
беззакония и ему неизбежно 
подскажут его «протеже», чтобы 
он подал иски на всех владель-
цев котельных. Ну, а как же ина-
че, ведь он должен быть «белым 
и пушистым», радеющим за бла-
го избирателей…

Поэтому решили этого момен-
та подождать. ЖДАТЬ ПРИШЛОСЬ 
ДОЛГО. Вот только недавно 
мы получили такой иск, под-
писанный лично Кошурниковым.

То есть иск о том, что, мол, ООО 
«МЭС» неправомерно не дает 
горячую воду населению. Под-
черкиваю, там как бы утвержда-
ется, что именно ООО «МЭС» 
отключило котельные, держит 
всех без ГВС, при этом сама 
несет огромные убытки и его - 
ООО «МЭС» - надобно наказать.

Мы, принимая это как вызов, 
направим встречный иск к го-
сподину-товарищу Кошурникову.

Первое слушание назначено в 
Переславском районном суде на 
17 сентября.

Мы приглашаем, всех прийти 
в суд и самим послушать суть и 
детали дела.

Мы аргументированно, доку-
ментами, в том числе подписан-
ными Кошурниковым, покажем, 
что именно он, Кошурников, ви-
новен в кризисе теплоснабже-
ния в двух микрорайонах города, 
его противозаконные действия 
привели к остановке и удержа-
нию котельных ООО «МЭС», и 
он должен возместить ущерб от 
простоя и причинения вреда по-
требителям. 

Подчеркиваю, мы открыты 
для публичных слушаний.

Материал предоставлен 
агентством 

«МЭСинфоМЕДИА».

ВОЗБУЖДЕНО УГОЛОВНОЕ ДЕЛО О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
ЧИНОВНОЙ КОМПАНИИ ОАО «ЯГК» В ЯРОСЛАВСКОЙ 
ОБЛАСТИ. ВОТ ЛИШЬ НЕКОТОРАЯ ИНФОРМАЦИЯ:

«Энергетический пылесос», или 
За что уволили гендиректора ЯГК 

Виктора Тамарова? 
Газета «Золотое кольцо». 08.04.2015 г.

...В марте 2014 года Ярославская облдума согласова-
ла выделение из областного бюджета 270 млн. рублей на 
увеличение уставного капитала ОАО ЯГК. В ноябре 2014 г. 
на заседании бюджетного комитета депутат Михаил Кру-
пин поинтересовался, поступили ли ожидаемые деньги, и 
в каком объеме. Ответа на этот вопрос Крупин не полу-
чил. На том заседании бюджетного комитета Михаил Кру-
пин предложил продать 73 % акций ЯГК, принадлежащих 
области. По его расчетам за это можно было выручить 2,8 

млрд. рублей, и вырученные деньги направить на погаше-
ние госдолга области.

В ответ на это директор областного департамента 
управления госимуществом Владимир Кусков сообщил, 
что запланированный убыток от деятельности ОАО ЯГК 
в 2014 году составляет 277 миллионов рублей, а потому 
вряд ли найдутся желающие купить компанию за 3 с лиш-
ним миллиарда рублей или за немногим меньшую сумму. 
Время показало, что убыток компании по итогам деятель-
ности за 2014 год превзошел все плановые ожидания.

Как следует из отчета о деятельности ОАО «Ярослав-
ская генерирующая компания», представленного Виктором 
Тамаровым 17 марта нынешнего года на заседании посто-
янного комитета Ярославской облдумы по экономической 
политике, компания изначально работала с нарастающим 
убытком. По итогам деятельности за 2011 год убыток со-
ставил 144,534 млн. руб., за 2012 – 230,964 млн. руб., за 
2013 г. – 323,237 млн. рублей, по итогам 2014 года – 400,943 
млн. руб. ВСЕ УБЫТКИ ПОКРЫВАЮТСЯ ИЗ ОБЛАСТНОГО 
БЮДЖЕТА. 

В НЫНЕШНЕМ ЖЕ ГОДУ ИЗ РЕГИОНАЛЬНОЙ КАЗНЫ 

ПРЕДПОЛАГАЛОСЬ ВЫДЕЛИТЬ ЯГК 400 С НЕБОЛЬШИМ 
МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ НА ПОКРЫТИЕ УБЫТКОВ…

... В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ ДОЛГИ КОМПАНИИ ПЕРЕД 
ГАЗОВИКАМИ – 422 МИЛЛИОНА РУБЛЕЙ. И погашаются 
они смешными суммами: так в апреле в «Газпром Межреги-
онгаз Ярославль» пришел первый платеж за март – 9 тысяч 
рублей.

Много говорилось в СМИ о пилотном проекте ЯГК – стро-
ительстве парогазовой теплоэлектростанции «Тутаевская 
ПГУ». Началось строительство в августе 2011 года. Для него 
были привлечены собственные средства компании – 600 
млн. рублей, а также кредит Внешэкономбанка на 2,4 млрд. 
рублей (на 15 лет по плавающей процентной ставке, равной 
ставке рефинансирования +2% годовых). В июне 2012 года 
начался монтаж и установка четырех энергетических уста-
новок по 8 мегаватт каждая производства рыбинского пред-
приятия «Сатурн-Газовые турбины». Завершить строитель-
ство новой Тутаевской теплоэлектростанции ЯГК намечала 
в конце 2012 года, а ввести в эксплуатацию в первом квар-
тале 2013. Увы, но до сих пор это тутаевское чудо в строй не 
введено!

ОСТАВИТЬ ИЛИ ОТСТАВИТЬ?
В городскую Думу пришло представление прокуратуры по итогам проверки 

относительно членства мэра Переславля в Совете директоров ЯГК, проведен-
ной по запросу депутата Госдумы Анатолия Грешневикова.

- Выяснилось, что 17 июня 2013 года Денис Кошурников был включен в Совет ди-
ректоров ЯГК заместителем председателям, на что, по мнению прокуратуры, будучи 
мэром, не имел никакого права. В этом усматривается нарушение антикоррупционно-
го законодательства, - пояснил депутат Сергей Хабибулин. - Представление внесено 
в городскую Думу, и в нем прямо говорится о том, что это является основанием для 
отставки мэр. На минувшей неделе состоялось заседание Думы. Обсуждались на нем 
и щекотливый для градоначальника вопрос. Решение – «создать рабочую группу по 
проверке соблюдения запретов, обязанностей и ограничений мэром города Перес-
лавля-Залесского Кошурниковым Д.В.». В принципе все было предсказуемо, если 
учесть, что большинство нынешних депутатов - «команда мэра». 

На заседании Думы были высказаны сомнения: зачем проверять то, что уже прове-
рила прокуратура?

Предложение коммуниста Олега Гушлевского - отстранить мэра от должности, рас-
творилось в стенах городской администрации, где проходило заседание Думы. Не был 
услышан и Александр Дыма, заявивший: 

- Зачем нужна комиссия, если есть представление прокурора. Факт нарушения 
установлен. Наша задача - дать ему оценку. О чем думал наш мэр, когда вступал в ЯГК? 
Главная задача любого акционерного общества - это прибыль. Последним взял слово 
Денис Кошурников: 

 - «ЯГК» - стопроцентная правительственная компания Ярославской области. В ее 
совет директоров входят шесть человек госслужащих, в том числе руководители депар-
таментов правительства нашей области. Изменения в закон о коррупции были внесены 
в конце мая, а я в ступил в «ЯГК» чуть раньше. Не вижу в этом ничего страшного. Я ра-
ботал на безвозмездной основе и ничего в «ЯГК» не получал. Справка по этому поводу 
будет представлена…

Зачем все-таки Денису Кошурникову нужно было входить в Совет директоров ЯГК? 
- этим вопросом сегодня задаются многие. Вспомним, что во время своего правления 
Переславским районом, надо полагать, не без его ведома, в ЯГК были переданы 19 
сельских котельных и 43 км сетей. Когда Денис Викторович стал мэром, ЯГК, наверняка, 
положила глаз на городские сети. А став их арендатором, можно обойтись и без котель-
ной «Технопарка», и без котельных «МЭСа» на Чкаловском и в Молодежке, а построить 
свои. Не потому ли так затягивается возведение котельной за школой №1, где уже и 
фундамент имеется, и сети подведены? Не потому ли не решается вопрос с индивиду-
альным отоплением в двухэтажках в центре города? 

Наверняка, многие помнят о нападении на ныне покойного заместителя мэра по ЖКХ 
Николая Ковалева, когда его избили битами. Тогда многие гадали: за что? Страшную 
тайну раскрыл первый зам. мэра Рашид Талыбов, давая интервью нашей газете. Напа-
дение произошло после публичного заявления о том, что нашелся инвестор для стро-
ительства котельной у школы №1, ему же впоследствии передадут и сети. В планах у 
городской власти было строительство еще нескольких мини-котельных.

Сети, котельные приносят хороший доход, при условии, что почти 98 процентов 
переславцев аккуратно перечисляют на счет ресурсоснабжающих предприятий свои 
кровные, едва успевая за все возрастающими тарифами… 
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